

連続講座 第2回 発達学習会

～発達がわかれば、子どもが見えてくる～

発達を学ぶことがどうして大切なのでしょう？それは、発達の原動力は子どもの中にあることをつかむことができるからです。できるーできない、ではなく、子どもの真実に迫ることができるからです。発達を学ぶことで、見通しをもって子どもを捉え、優しい気持ちで子どもと向き合い、教育実践に取り組むことができます。今回は、乳児期後半から幼児期前半の発達の道筋を学びます。発達理解にとってたいへん大事な学びになります。一緒に学びましょう。

12月7日(土)
10:00~12:00

場所:大阪府教育会館

たかつガーデン3F「カトレア」

大阪府大阪市天王寺区東高津町7-11



- ① 近鉄線/大阪上本町駅(地上ホーム)より200m
- ② 近鉄線/大阪上本町駅(地下ホーム)(近鉄①番出口)より200m
OsakaMetro 谷町線・千日前線/谷町九丁目駅(近鉄①番出口)より500m
- ③ 車の場合/
阪神高速道頓堀出口より5分
たかつガーデンの正面に
提携駐車場有り

自転車・単車などは、必ず所定の位置に置いてください。

「乳児期後半～幼児期前半(1歳半頃～3歳代)の発達について」
講師:宮本 郷子先生(龍谷大学社会学部特任教授・元大阪府内小学校教諭)



前回の学習会の様子

子どもたちと関わる中で、大切なことを改めて認識することができました。

生徒の顔が思い浮かぶ素敵なお話でした。

具体例をあげて話していただき、わかりやすかったです。

【第3回発達学習会】
2025年2月15日(土)
9:45~12:00
「幼児期後半(4歳頃～6歳代)の発達について」

「第2回 発達学習会(12/7)」参加申し込み書

お名前	所属・学校名
連絡先 tel/mail (第1回参加の方は省略可)	

主催:大阪府立障害児学校教職員組合

TEL06-6765-8904 FAX06-6765-8905
Mail fushoukyou_1@mtb.biglobe.ne.jp